



immobilier
VALÉRIE LUCIEN

7 Pièces

Réf. LD7609

720 000 €

Chateaurenard
Maison à vendre (13160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Notre agence immobilière à Saint-Rémy-de-Provence a sélectionné cette Propriété pour ses volumes et sa situation. A 800 m du centre-ville de Châteaurenard, 10 min d'Avignon et de Saint Rémy de Provence, Beau Mas de 1900 entièrement rénové, au calme. Cette belle demeure familiale offre une surface d'env. 180 m² avec de très beaux volumes et de superbes prestations: -au rdc, vous trouverez une entrée, un double séjour salon avec cheminée/salle à manger avec de grandes ouvertures sur la terrasse ombragée par un magnifique platane, une belle cuisine aménagée, une chambre et une spacieuse salle ...

Our agency ACTUEL IMMOBILIER in Saint-Rémy-de-Provence has selected this Property for its volumes and its situation. At 800 m from the city centre of Châteaurenard, 10 min from Avignon and Saint Rémy de Provence, Beautiful Mas of 1900 completely renovated, quiet. This beautiful family home offers a surface area of approx. 180 m² with beautiful volumes and superb amenities: -On the ground floor, you will find an entrance hall, a double living room with fireplace/dining room with large openings onto the terrace shaded by a magnificent plane tree, a beautiful fitted kitchen, a bedroom and a spacious ...

ACTUEL IMMOBILIER SAINT-REMY-DE-PROVENCE

7a, rue Lafayette - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

